

## Chartre de la Ligue Lémanique (EN / FR)

*La Ligue Lémanique proposes a competition designed to encourage participation for local clubs at two key periods in the netball season. The entry is open to invited teams. Meinier Netball hopes to give more opportunities to play in a competitive but above all, friendly community setting to empower women to get involved in playing, umpiring and helping in our fabulous sport. This is a grass roots league with aims for clubs to work collaboratively and respectfully.*

As a club we agree to:-

**Honour the commitment** to the 5-day schedule and ensure the participation of a team at each fixture, all of whom will be affiliated members of our club and should we need to create a composite team for any fixture that we are transparent in this process to our opposition and to the organisers in good time

**Be punctual** on match day as players and officials and respect any minor changes to timings or organisation should they arise in unforeseen circumstances

**Encourage the participation** of all members of your team, ensure that the bench is interactive, and substitutions are undertaken where possible to give all players playing time

**Present opportunities** for in-training umpires to officiate at matches with guidance and support from our players and mentors

**Respect the opposition** and encourage fair play and good sportsmanship. Play in a safe and positive manner. Thank our opposition and umpires and share a post-match moment to close matches together

**Offer to help** in setting up and taking down courts.

**Involve club parents and friends** in scoring and timing duties without pressure and with a smile

**Accept umpires' decisions always.** Respect umpires especially those who are learning and support this learning patiently. Umpire decisions are final and any follow up on an issue with a result should be raised with Gaëlle Läderach after the end of match day.

**Invite supporters to cheer and congratulate teams** on good play and outline spectator expectations to be supportive and positive in empowering the participants

**Win gracefully and lose graciously.**

**Signed** \_\_\_\_\_

**Date** \_\_\_\_\_

**Role in Club** \_\_\_\_\_

**Place** \_\_\_\_\_

## Chartre de la Ligue Lémanique (EN / FR)

La Ligue Lémanique propose une compétition destinée à encourager la participation des clubs locaux à deux périodes clés de la saison de netball. L'inscription est ouverte aux équipes invitées. Meinier Netball espère donner plus d'opportunités de jouer dans un cadre communautaire compétitif mais surtout amical et permettre aux femmes de s'impliquer dans le jeu, l'arbitrage et l'aide dans notre fabuleux sport. Il s'agit d'une ligue de base qui vise à ce que les clubs travaillent en collaboration et dans le respect.

En tant que club, nous nous engageons à :-

**Honorer** l'engagement de respecter le calendrier de 5 jours et d'assurer la participation d'une équipe à chaque match, dont tous les membres seront affiliés à notre club. Si nous devons créer une équipe composite pour un match, nous devons faire preuve de transparence dans ce processus vis-à-vis de notre adversaire et des organisateurs en temps voulu.

**Être ponctuels** le jour du match en tant que joueurs et officiels et respecter tout changement mineur d'horaire ou d'organisation en cas de circonstances imprévues.

**Encourager la participation** de tous les membres de l'équipe, veiller à ce que le banc de touche soit interactif et que les remplacements soient effectués dans la mesure du possible afin de donner du temps de jeu à tous les joueurs.

**Offrir** aux arbitres en formation la possibilité d'arbitrer des matches avec les conseils et le soutien de nos joueurs et de nos mentors.

**Respecter l'opposition** et encourager le fair-play et l'esprit sportif. Jouer en toute sécurité et de manière positive. Remercier les adversaires et les arbitres et partager un moment d'après-match pour clore les matches ensemble

**Proposez votre aide** pour monter et démonter les courts.

**Faire participer** les parents et amis du club aux tâches de marquage et de chronométrage sans pression et avec le sourire.

**Accepter toujours les décisions des arbitres.** Respecter les juges-arbitres, en particulier ceux qui sont en cours d'apprentissage, et les soutenir patiemment dans leur apprentissage. Les décisions des arbitres sont définitives et toute question concernant un résultat doit être soulevée auprès de Gaëlle Läderach après la fin de la journée de match.

**Invitez les supporters** à encourager et à féliciter les équipes pour leur bon jeu et précisez les attentes des spectateurs afin qu'ils soutiennent les participants et leur donnent les moyens d'agir.

**Gagner avec élégance et perdre aimablement.**

Signée \_\_\_\_\_

Rôle dans le club \_\_\_\_\_

Date \_\_\_\_\_

Lieu \_\_\_\_\_